

Chromes rutilants et formes pulpeuses

Dimanche, à l'initiative de la municipalité et du comité des fêtes, une exposition de voitures anciennes a été installée sur la vaste place de la Loube. Pas moins d'une trentaine d'automobiles, de toutes marques et de toutes époques, a ainsi investi le centre du village.

Parmi les plus photographiées : une Citroën Rosalie 7U de 1934, une Chevrolet Corvette cabriolet de 1968, une Triumph

Spitfire MK3 et une Pontiac TransAm. Sans oublier cabriolet Mercedes, Austin Healey, Chambord, Aronde, Dauphine, 203 et autres 2 CV. Au déjeuner, paella, fromage, tarte aux fruits, sangria, vin rosé et jus de fruits ont été servis aux exposants et aux Roquiers dans la cour des anciennes écoles. Une belle journée pour un très convivial et nostalgique retour vers le passé. Le tout en musique. **J. H.**



Cette concentration de vieilles mécaniques soigneusement entretenues a provoqué un réel engouement au village.

(Photo J. H.)